

-Estructura de costes-

La estructura de costes engloba todos los costes a los que se deben hacer frente al iniciar una empresa.

En este caso se tienen en cuenta gastos como pueden ser el mobiliario de la oficina, el equipo informático con el que trabajaremos, los softwares de las aplicaciones que utilizaremos y que nos ayudarán, y la tesorería.

También englobamos costes fijos a los que tendremos que hacer frente, como son los sueldos de los empleados y propios, el alquiler del local, los diferentes seguros que contrataremos, las cotizaciones a la seguridad social, los suministros de agua, luz gas y demás..., la asesoría, y el material de oficina.